Kolda : Une mère de famille tuée par la foudre, deux autres personnes blessées [Senegal]
31/07/2021
Les fortes pluies de ce vendredi soir, accompagnées de foudres, ont fait 1 morts et 2 blessés à Messincounda, un village de la commune de Coumbacara, dans la région de Kolda (sud).
D’après les informations de l’Aps glanées auprès du maire Amadou Baladé, la personne décédée est une femme, âgée de 19 ans. Elle a été touchée par la foudre. Elle était mariée et mère d’un enfant.
Deux autres personnes ont également été touchées par la foudre. Mais elles ont plus de chance que la jeune dame décédée et ont été conduites au centre hospitalier régional de Kolda, de même que la dépouille de la victime.
Les accidents de ce type sont fréquents dans la région pendant l’hivernage. Récemment, une concession a été détruite et beaucoup d’animaux ont péri du fait de la foudre dans la commune de Thiéty.

https://www.senenews.com/actualites/regions/kolda/kolda-une-mere-de-famille-tuee-par-la-foudre-deux-autres-personnes-blessees_364250.html

Source: Stéphane Schmitt by email at sts@meteorage.com.



Kolda: A mother killed by lightning, two other people injured [Senegal]

07/31/2021

Heavy rains on Friday evening, accompanied by lightning, killed one person and injured two others in Messincounda, a village in the commune of Coumbacara, in the Kolda region (south).

According to information from Aps gleaned from Mayor Amadou Baladé, the deceased is a woman, aged 19. She was hit by lightning. She was married and had a child.

Two other people were also hit by lightning. But they were luckier than the young lady who died and were taken to the regional hospital of Kolda, along with the remains of the victim.

Accidents of this type are frequent in the region during the winter. Recently, a concession was destroyed and many animals died as a result of lightning in the commune of Thiéty.
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